

## **Kurzbericht über die öffentliche Gemeinderatsitzung am 12.10.2021**

### **1. Fragen, Anregungen und Vorschläge der Einwohner zu Gemeindeangelegenheiten**

Von Seiten der anwesenden Bürger kommen keine Anfragen.

### **2. Beschluss über die Durchführung des Schlittenhunderennens 2022**

Der Gemeinderat beschloss, dass das Schlittenhunderennen auch im Jahr 2022 durchgeführt werden soll.

### **3. Zustimmung zum Bikeleasing-Rahmenvertrag für Angestellte im öffentlichen Dienst**

Der Gemeinderat beschloss, die Möglichkeit des Dienstfahrradleasings für Arbeitnehmer der Gemeinde Todtmoos anzubieten und stimmte dem Abschluss eines Rahmen- und Dienstleistungsvertrages mit der Fa. Bikeleasing-Service GmbH & Co.KG in Uslar zu.

### **4. Beschluss über die Ersatzbeschaffung EDV-Anlagen für Gemeindeverwaltung**

Die Vorsitzende erläuterte, dass das Netzwerk der Gemeindeverwaltung der Erneuerung bedarf und aufgerüstet werden muss. Dem Gemeinderat liegt hierfür das Angebot der Fa. Abacus aus Maulburg zum Preis von 12.050,- EUR (brutto) vor.

Die komplette Netzwerkbetreuung erfolgt bereits durch die Fa. Abacus.

Der Gemeinderat stimmte der durch die Fa. Abacus angebotenen Ersatzbeschaffung für die EDV-Anlage zu.

### **5. Zustimmung zum Gestattungsvertrag ForstBW Besucherbergwerk Hoffnungsstollen**

Am 10.08.2021 wurde vom Landesamt für Geologie, Rohstoffe und Bergbau der Hauptbetriebsplan für das Besucherbergwerk „Hoffnungsstollen“ erneut zugelassen. In der Zulassung wurde gefordert, dass ein Gestattungsvertrag für die Errichtung und den Betrieb von baulichen Anlagen sowie die Befahrung von Waldwegen im Staatswald zwischen ForstBW und dem Bergwerksbetreiber abzuschließen ist.

Dem Abschluss des vorgestellten Gestattungsvertrag über die Zuwegung zum Betriebsgebäude und für das Betriebsgebäude des Besucherbergwerks „Hoffnungsstollen“ auf ForstBW-Grundstücken wurde durch den Gemeinderat zugestimmt.

## **6. Zustimmung zur Vertragsänderung der Hochschwarzwald-Card ab 01.12.2021**

Am 28.09.2021 wurde von der HTG die Umstellung der HochschwarzwaldCard vorgestellt. Ab dem 01.12.2021 soll die physische Plastikkarte auf eine digitale Karte umgestellt werden. Es wird dann die Digitale Gästeplattform „Mein Hochschwarzwald“ geben. Neu ist auch, dass für Basis-Leistungspartner wie die Gemeinde Todtmoos garantiert 70% vom Brutto-Eintrittspreis bei Nutzung der HochschwarzwaldCard erstattet werden. Bisher wurde die Erstattung durch eine komplizierte Punkte-Bewertung errechnet. Der Gemeinderat stimmte der Änderung der Leistungspartner-Verträge für die Leistungen Besucherbergwerk, Heimatmuseum und Freibad „Aqua-Treff“ zu.

## **7. Bekanntgabe Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung**

Aus nichtöffentlicher Sitzung gab die Vorsitzende folgende Beschlüsse bekannt:

- Der Gemeinderat stimmt der Neuvermessung des Grundstücks allgemeine Sportfläche (Sportplatz) zu, da sich die Nutzungsarten verändert haben.
- Der Gemeinderat stimmt einer Pachtvertragsverlängerung für den Wohnmobilstellplatz um 5 Jahre zu.

## **8. Bekanntgaben der Verwaltung**

Die Vorsitzende gab folgendes bekannt:

- Für die Umleitungstrecke nach Schwarzenbach über den Herrenkopfweg hat die Verwaltung einen Antrag auf Ampelregelung beim Straßenverkehrsamt gestellt.
- Durch die Telekom wurde mitgeteilt, dass sie auf der Such nach 5 G Masten sind
- Von der Bundesregierung erhält die Gemeinde immer wieder Schreiben zum Thema ‚Wiedererrichtung von Sirenen‘. Es stellt sich die grundsätzliche Frage, ob man sich mit dem Thema beschäftigen soll.
- Die Feuerwehr Todtmoos sucht dringend freiwillige Feuerwehrleute. Die Vorsitzende bat darum, dass sich Interessierte beim Feuerwehrkommandanten melden bzw. dass Personen direkt angesprochen werden.